

[TEST] La ferme est vide, c'est parti pour la suite

La Ferme aux Cretegny <[info@ferme-aux-cretegny.ch](mailto:info@ferme-aux-cretegny.ch)>

Ven 02.02.2024 15:08

À [justine.cretegny@hotmail.ch](mailto:justine.cretegny@hotmail.ch) <[justine.cretegny@hotmail.ch](mailto:justine.cretegny@hotmail.ch)>

Lire cet email dans mon navigateur



02.02.2016



# La Ferme est vide

Ca y est... Les dernières caisses sont déménagées, les derniers piquets arrachés, le dernier coup de balai donné...

La ferme à la rue de la Poste est vide et nous remercions du fond du coeur toutes les personnes qui sont venues nous aider ! Nous avons reçu du soutien physique, car il a fallu en déplacer des choses ! Mais surtout du soutien moral, car détruire soi-même tout ce qu'on a mis en place n'est pas facile et encore moins si on est seul.

Cela aura été, c'est et ça sera notre plus grande force, d'être une équipe. Ce n'est pas toujours facile mais il y a tout le temps quelqu'un pour nous tirer en avant. Quand l'un pourrait abandonner, c'est un autre qui pousse pour continuer à aller de l'avant. Grâce à cela, voilà une étape de franchie et maintenant place à la suite !

"Une page qui se tourne..."

Un nouveau départ...

Il existe plusieurs manières de dire que nos vies ne seront plus jamais comme avant. Que malgré tous les efforts du monde, on ne peut pas revenir en arrière.

Par contre, on peut se rappeler du passé. Des expériences et des leçons, mais aussi et peut-être surtout, des choses chouettes !

Oui, ça va nous être utile de savoir que de toucher un fil électrique ça fait mal, que de placer la cuisine intelligemment va nous faire économiser des pas, qu'on peut toujours remettre du sel après mais pas en enlever, qu'un volant sur la tête ça fait mal !

Mais moi je veux surtout me souvenir des milliers d'histoires qu'ont vécu nos peluches, depuis quelle marche d'escalier on a osé sauter, et même de quelle vitre de porte on a cassée !

Je veux me rappeler qu'on a vécu des moments merveilleux et que c'est ça qui compte. Qu'on peut partir à l'autre bout du monde, c'est quand même ici qu'on a grandi et nul part ailleurs. Ça aura été chez nous bien plus que ça ne le sera pour n'importe qui.

Nos racines sont plantées là, mais on a la chance de réussir à les étendre, à les arroser pour qu'elles se déplacent là où nous allons poser nos valises. Et si on doit se redéplacer, elles continueront à nous suivre et en plus nous en planterons des nouvelles.

Comme ça, nous pourrons puiser là où c'est le mieux pour nous, là où on en a besoin. Si j'ai besoin de réparer un fil électrique, je vais vérifier moi-même que le jus est bien enlevé (ma racine d'il y a longtemps me rappelle de ne pas faire confiance au "oui, oui, je crois que c'est bon").

Je sais que ce que je vis aujourd'hui me sera utile pour la suite de ma vie. Je ne sais pas encore quand ni comment, mais je serais reconnaissante envers mes racines de toutes les époques de pouvoir me raccrocher à elles !

Donc merci à tous ces beaux souvenirs, mais aussi aux plus durs. Merci aux joies comme aux tristesses. Merci aux colères mais surtout merci aux rires ! Parce que des fous rires on en a eu et c'est eux qui hanteront ces lieux jusqu'à la fin des temps..."

Justine



## **C'est parti pour la suite !**

Enfin... On l'espère ! Suite à de longues recherches dans les petites annonces, de demandes spontanées, de discussions, de recherches de fonds, etc... Nous avons trouver un nouveau lieu pour vous accueillir !

Mais n'ayant pas encore signé, nous ne sommes pas encore propriétaires... Et si cette aventure nous aura appris une chose, c'est de ne pas mettre la charue avant les boeufs !

Donc, si tout se passe bien, dans notre prochaine Newsletter, nous pourrons vous informer de tous nos futurs projets !

Sachez que nous avons pu trouver une place pour tous nos animaux, pour la plupart répartis dans tous le district et même au-delà ! C'est très rassurant pour nous de savoir qu'ils sont dorlotés en attendant de pouvoir les ramener chez nous.

Tout notre matériel est déposé sur des chars, également entreposés chez des amis. Encore un énorme soutien pour nous !

Notre regard est maintenant tourné vers l'avenir et vers la construction d'un nouveau lieu d'accueil pour tous !



[www.ferme-aux-creteigny.ch](http://www.ferme-aux-creteigny.ch) - 079 935 92 99



Vous recevez ce mail car vous avez rejoint la newsletter du site \*|DOMAIN\_NAME|\* avec l'adresse \*|EMAIL|\*.  
[Se désinscrire](#) pour ne plus recevoir de mails de notre part.

sent by  
**infomaniak**